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Главой Нижнего 
Тагила избран 
Владислав Пинаев

Вчера на шестнадцатом 
заседании Нижнетагильской 
городской думы восьмого 
созыва главой города 
Нижнего Тагила вновь избран 
Владислав ПИНАЕВ. Об этом 
сообщили «Областной газете» 
в пресс-службе городской 
администрации.

– Я считаю, что это 
очень правильное решение 
депутатов. Владислав Юрьевич, 
прекрасно знает город, знает 
его проблемы. У него есть 
программа развития Нижнего 
Тагила, которая успешно 
реализуется. Думаю, это видят 
все – город преображается, 
становится более комфортным и 
современным. Он профессионал 
своего дела, который всегда 
доводит начатое до конца, и это 
очень важное качество, – сказал 
в интервью «ОГ» председатель 
комитета по социальной 
политике Законодательного 
Собрания Свердловской области 
Вячеслав Погудин.

– Я намерен продолжить 
реализацию важных проектов, 
выполнить наставления 
избирателей, сделать как можно 
больше доброго и нужного 
для города. Я считаю, что в лице 
депутатов меня поддержали 
жители Нижнего Тагила, за что 
я хочу выразить им огромную 
благодарность и сказать спасибо 
за доверие. Я постараюсь 
совместно с большой командой 
губернатора Свердловской 
области Евгения Куйвашева 
и администрацией города 
выполнить все намеченные планы, 
реализовать все мероприятия 
в утвержденные сроки. Будет 
сложно, но мы идем вперед – к 
развитию нашего города, – сказал 
в комментарии нашей газете 
Владислав Пинаев.

Церемония инаугурации 
главы Нижнего Тагила состоится 
13 октября в Нижнетагильском 
драматическом театре.
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К открытому «Уроку цифры» 
для учеников восьмого класса 
подготовились в гимназии №  2. 
Помогать учителю – педагогу ма-
тематики и информатики Ека-
терине Черноуцан – будет заме-
ститель губернатора Свердлов-
ской области Дмитрий Ионин. 
Для гимназии это первый опыт 
проведения «Урока цифры» в 
открытом формате. Волнуются 
все – и дети, и учителя. 

– Наше занятие называется 
«Искусственный интеллект в от-
раслях». Нам нужно показать, что 
искусственный интеллект – это 
не только программирование и 
программисты, но и множество 
других сфер и профессий. Дети 
это знают, потому что ИИ зани-
мает большую часть их жизни, 
но не осознают, – рассказывает 
Екатерина Черноуцан. – Послед-
ние несколько лет «Урок цифры» 
имеет большую популярность. 
Идет большое влияние на попу-
ляризацию IT-технологий у уче-
ников. Ведь одна из главных це-
лей проекта – профориентация в 
IT-отрасли. 

После звонка ученики делят-
ся на четыре команды. Они уже 
знают, что урок будет необыч-
ным, предстоит играть в игры и 
решать интересные задачи. Пре-
жде чем приступить к первой ча-
сти занятия, о предназначении 
«Урока цифры» и роли ИИ в жиз-
ни современного общества ребя-
там рассказывает заместитель гу-
бернатора региона Дмитрий Ио-
нин: 

– Урок цифры – это феде-
ральный проект, связанный с 
профориентацией. Сегодня тех-
нологии, тот же искусственный 
интеллект, который мы будем 
обсуждать, могут очень много. 
Важно знать, как работает ба-
зовый механизм. Это связано с 
информационной безопасно-
стью, информационной гиги-
еной и возможностями искус-
ственного интеллекта. Прави-

тельство Свердловской области 
и министерство цифрового раз-
вития и связи региона очень ра-
ды возможности развивать сфе-
ру искусственного интеллекта. Я 
думаю, что многим из вас «Урок 
цифры» будет интересен и пой-
дет на пользу при выборе буду-
щей профессии. 

После просмотра информа-
ционно-мотивационного роли-
ка об искусственном интеллекте 
в современном мире ребята пере-
ходят к самой интересной части – 
интерактивному тренажеру. С 
помощью полученной инфор-
мации и имеющихся знаний они 
выполняют игровые упражне-
ния и узнают о новых професси-
ях, которые сегодня подарила от-
раслям экономики сфера IT. Сре-
ди них: ИИ-дизайнер, агрокибер-
нетик, IT-разработчик, менеджер 
IT-проектов, аналитик данных, 

графический дизайнер и ком-
пьютерный лингвист. 

В последней части занятия 
ученики изучают, как нейро-
сеть используется сегодня в ме-
дицине, и узнают о профессии 
ИИ-рентгенолог. 

– Как вы думаете, заменит ли 
искусственный интеллект вра-
чей? – задает вопрос учитель. 

Мнения в классе разнятся. 
Кто-то из ребят считает, что ИИ 
действительно может заменить 
человека. Другие утверждают, 
что этого не случится. 

– Человек должен использо-
вать искусственный интеллект 
как инструмент. Безусловно, ИИ 
облегчает нам жизнь, но реше-
ние по итогам того, что он нам 
расскажет, должен принимать 
человек – ответственное лицо,  – 
делится своим мнением Дмит-
рий Ионин. 

Урок заканчивается со звон-
ком, а ученики 8 «а» класса делят-
ся с «ОГ» своими впечатлениями 
от занятия: 

– Было познавательно, инте-
рактив мотивировал слушать, и 
информация очень полезная бы-
ла о профессиях будущего. Я буду 
учитывать это при выборе про-
филя в 9 классе. Профессии буду-
щего очень интересны, и так или 
иначе свой жизненный путь все 
равно придется связать с этим, – 
отмечает Ксения Курочкина. 

– ИИ в эти дни много помо-
гает нам, поэтому мне нравятся 
IT-науки, люблю технику, ком-
пьютерные игры. Урок мне по-
казался интересным, и то, что мы 
узнали, может быть полезным 
при выборе будущей профес-
сии, – говорит Василий Мелов. 
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Михаил БАТУРИН

Торжественная встреча 
свердловских педагогов – 
победителей и финалистов 
всероссийских учительских 
конкурсов – прошла 
в министерстве образования 
и молодежной политики 
Свердловской области. 
Министр образования 
региона Юрий БИКТУГАНОВ 
обсудил с коллегами 
развитие педагогического 
мастерства в регионе, роль 
и задачи региональной 
образовательной системы. 

В объявленный Президен-
том России Владимиром Пути-
ным Год педагога и наставника 
лауреатами и финалистами все-

российских профессиональных 
педагогических конкурсов ста-
ли несколько свердловских учи-
телей. Отметим, общественное 
признание труда педагогиче-
ских работников и повышение 
престижа профессии учителя 
соответствуют целям и задачам 
национального проекта «Обра-
зование». 

– Свердловская область от-
личается высококвалифициро-
ванными, сильными, професси-
онально успешными педагога-
ми, потому что здесь по-другому 
работать не получится. Это – ре-
гион пытливых целеустремлен-
ных детей, требовательных ро-
дителей, в целом очень развито-
го и осознанного общества. По-
этому нашим учителям удается 
на таком высоком уровне сорев-

новаться с коллегами из других 
регионов», – отметил министр 
образования и молодежной по-
литики региона Юрий Биктуга-
нов.

В числе участников встре-
чи – учитель начальных классов 
гимназии № 104 Екатеринбурга 
Оксана Крумина. В День учите-
ля она стала победителем кон-
курса «Первый учитель», кото-
рый проводился среди педаго-
гического сообщества впервые, 
стала лучшей из 15 тысяч педа-
гогов, принявших участие в со-
стязании. 

Как рассказала сама Оксана 
Крумина, выбирая профессию, 
она брала пример со своей пер-
вой учительницы. 

– Секрет успешности кроет-
ся в том, что надо любить свою 

работу и все время учиться че-
му-то новому. Результат работы 
учителя всегда состоит из успе-
хов его учеников, поэтому, когда 
у них что-то получается, педагог 
в душе ликует и радуется, – отме-
тила Оксана Крумина.

Еще одна финалистка феде-
рального конкурса – «Мастер го-
да» – Анастасия Аминова уже 17 
лет преподает в Екатеринбург-
ском экономико-технологиче-
ском колледже. 

– Участие в конкурсе позво-
лило мне почувствовать огром-
ную поддержку со стороны мо-
их студентов и коллег. Считаю, 
что любой конкурс, особенно 
такого высокого статуса, станет 
мощным импульсом к самораз-
витию, в первую очередь про-
фессиональному. Участники де-

лятся разными педагогически-
ми практиками, позволяющи-
ми не только научить студента, 
но и влюбить его в изучаемый 
предмет, – отметила она.

Отметим, что в 2022 году в 
Свердловской области по ини-
циативе губернатора Евгения 
Куйвашева учредили звание 
«Заслуженный учитель Сверд-
ловской области». Почетного 
звания, в том числе к професси-
ональному празднику, уже удо-
стоены 18 педагогов. 

Радость педагога – в успехе учеников
Лауреаты педагогических конкурсов поделились секретами своих побед
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«Цифра» пошла в школу

Перед началом урока школьники разделились на команды и распределили роли для предстоящей 
интерактивной игры 


